
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N°19 
Anno Scolastico 2023/2024 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 15 Gennaio 2024 alle ore 18,00 in modalità mista sia attraverso la 
connessione a “Microsoft Teams” sia in presenza presso la scuola Primaria 
“F.lli Pagliero” in via Madonna della Neve n.30 San Maurizio Canavese, si 
riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 0000045 
- 04/01/2024 - II.1 - U, per discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 
1)Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera approvazione atti del Programma Annuale 2024; 
3) Delibera decreto cumulativo variazioni di bilancio Dicembre 2023; 
4) Delibera autorizzazione PNRR “Formazione del personale scolastico per 
la transizione digitale nelle scuole statali (D.M. 66/2023)” - Avviso/Decreto: 
M4C1I2.1-2023-1222; 
5) Aggiornamento danni scuola “Pagliero” dopo eventi atmosferici del 21 
Dicembre; 
6) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente: Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario: Ins. DIANA Wanda. 
 
Risultano assenti: Ins. Giuliani  
 
In collegamento da remoto: il Sig. Colavita Andrea.  
 
1. Approvato all’unanimità il verbale seduta precedente  
 
2. Gli atti sono stati presentati ai revisori dei conti che per il momento non si 
sono ancora espressi, hanno 30 giorni per rispondere, entro il 15/02/2024. 
La presente documentazione riguarda una visione degli atti. La 
Programmazione mostra i PNRR in corso, che sono 4. Si evidenzia l’avanzo 
di bilancio come da seguente dettaglio: 
l’avanzo di amministrazione definitivo al 31 dicembre 2023 risulta essere di 
€. 465.820,23 di cui 
- Avanzo vincolato €. 389.424,71 
- Avanzo non vincolato €. 76.395,52 
L’Avanzo di Amministrazione definitivo al 31 dicembre 2023 è stato 
coerentemente distribuito sulle Attività e sui Progetti anno 2024 secondo il 
vincolo di destinazione ed impegnato per le stesse finalità. 
TOTALE GENERALE DELLE ENTRATE ED USCITE pareggiano per 
l’importo di  €. 532.096,06. 
Deliberà approvata all’unanimità. 
 
3. Vengono presentate le variazioni di bilancio riguardante il periodo dal 
18/12/2023 al 31/12/2023. Delibera approvata all’unanimità. Dettaglio 
variazioni allegato al presente verbale. 
 
4. Per la formazione del personale scolastico sono stati stanziati circa 72 
mila euro nell’ambito del digitale per docenti e Ata. La scorsa settimana è 
avvenuto l’incontro con il gruppo operativo della formazione, si valuterà per 
Ata e docenti su quali ambiti verrà sviluppata la formazione e in che modo 



(formazione sincrona e asincrona). La formazione deve concludersi entro il 
31 Agosto 2025. Il progetto va presentato in piattaforma entro il 29 febbraio 
dopo delibera. Delibera approvata all’unanimità. 
 
5. Oggi è avvenuto il primo sopralluogo ad Albero per valutare i danni del 
vento del 22/12. Lunedì il nuovo RSPP, l’ingegner Pieri, si recherà anche alla 
Pagliero. Si farà, nei prossimi giorni, un punto della situazione generale con 
il Comune.  
 
6. La componente genitori chiede delucidazioni riguardo il Trinity. 
Attualmente i ragazzi del nostro Istituto pagano una quota che prevede il 
corso e l’esame finale on line.                                                                                             
Mancano ancora diverse quote PTOF, pertanto si provvederà a inviare 
ulteriori solleciti alle famiglie interessate. In Comune, a breve ci sarà un 
incontro tra il Comune, le insegnanti dell’I.C. e le famiglie della Scuola 
dell’Infanzia Didó che, vista la prossima chiusura della sezione dell’Infanzia 
Didò, alcuni  allievi potrebbero essere accolti nostro Istituto nei plessi di 
Ceretta, Tana e Albero nel prossimo anno scolastico e ciò, potrebbe 
consentire di non avere un calo di iscritti a causa del calo demografico. 
Il DSGA specifica che è stata rinnovata la convenzione di cassa con l’istituto 
cassiere BPM per i prossimi 4 anni fino al 31/12/2027. 
 
La seduta termina alle ore 18:45. 
 
 
 
 
      Il segretario             La Dirigente Scolastica              Il Presidente  

 Ins. Wanda DIANA                Prof.ssa Cristina GHIONE         Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


